

101.—Valeur de la production minérale de la Colombie Britannique, de 1852 à 1921.

Année.	Valeur.	Année.	Valeur.	Année.	Valeur.
	\$		\$		\$
1852-1892.....	81,090,069	1902.....	17,486,550	1912.....	32,440,800
1893.....	3,588,413	1903.....	17,495,954	1913.....	30,296,398
1894.....	4,225,717	1904.....	18,977,359	1914.....	26,388,825
1895.....	5,643,042	1905.....	22,461,325	1915.....	29,447,508
1896.....	7,507,956	1906.....	24,980,546	1916.....	42,290,462
1897.....	10,455,268	1907.....	25,882,560	1917.....	37,010,392
1898.....	10,906,861	1908.....	23,851,277	1918.....	41,782,474
1899.....	12,393,131	1909.....	24,443,025	1919.....	33,296,313
1900.....	16,344,751	1910.....	26,377,066	1920.....	35,543,084
1901.....	20,086,780	1911.....	23,499,072	1921.....	28,066,641
				Total.....	734,259,619

102.—Quantité et valeur des produits miniers de la Colombie Britannique pendant les années 1919-1921.

Produits.	1919.		1920.		1921.	
	Quantité.	Valeur.	Quantité.	Valeur.	Quantité.	Valeur.
		\$		\$		\$
Or, alluvionnaire.....onces.	14,325	286,500	11,080	221,600	11,660	233,200
Or, mines.....	152,426	3,150,645	120,048	2,481,392	135,663	2,804,154
Argent.....	3,403,119	3,592,673	3,377,849	3,235,980	2,673,389	1,591,201
Plomb.....	29,475,968	1,526,855	39,331,218	2,816,115	41,402,288	1,693,354
Cuivre.....	42,459,339	7,939,896	44,887,676	7,832,899	39,036,993	4,879,624
Zinc.....	56,737,651	3,540,429	47,208,268	3,077,979	49,419,372	1,952,065
Houille..... ton.	2,267,541	11,337,705	2,595,125	12,975,625	2,483,995	12,419,975
Coke.....	91,138	637,966	67,792	474,544	59,434	416,038
Produits divers..... \$	-	1,283,644	-	2,426,950	-	2,077,030
Total..... \$	-	33,296,313	-	35,543,084	-	28,066,641

¹Grosses tonnes de 2,240 livres.

Production mondiale de l'or et de l'argent.—Les chiffres du tableau 103, tirés du rapport de 1921 du Directeur de la Monnaie des Etats-Unis, indiquent pour les années 1919 et 1920, la production mondiale de l'or et de l'argent, répartie entre les différents pays producteurs. En 1920, la production totale de l'or s'est élevée à 16,203,123 onces, d'une valeur de \$334,808,866, comparativement à 17,629,937 onces évaluées à \$365,789,684 en 1919 et 18,416,386 onces évaluées à \$380,700,489 en 1918. La valeur de l'or restant invariable. la diminution constatée doit être attribuée à la constante augmentation du coût de l'exploitation des mines d'or. L'Union Sud-Africaine (Transvaal, Colonie du Cap et Natal) arrive en tête en 1920, avec une production de 8,158,455 onces, c'est-à-dire un peu plus de la moitié du total; les Etats-Unis occupent le deuxième rang avec 2,476,166 onces, suivis de l'Australie, troisième, avec 943,768 onces; du Canada, quatrième, avec 765,007 onces; du Mexique, cinquième, avec 738,472 onces et de la Rhodésie du Sud, sixième, avec 552,498 onces. Quant à l'argent, la quantité extraite en 1920 représente 174,749,702 onces, valant \$178,001,005, comparativement à 176,459,648 onces, évaluées à \$197,633,675 en 1919, ce qui représente un léger déclin en volume mais un fléchissement substantiel en valeur,